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Acha que se justifica o investimento no funicular em Viseu?

NÃ£o

83 Â Â Â  Â  Â Â Â  67.5% Â Â Â  

Â 

Sim

40 Â Â Â  Â  Â Â Â  32.5% Â Â Â  

Â 

NÃºmero de votos Â Â Â  Â :Â  123

Primeiro voto Â Â Â  Â :Â  SÃ¡bado,    05 de Setembro de 2009 13:19

Ãšltimo voto Â Â Â  Â :Â  Quinta,    12 de Novembro de 2009 19:16

O Funicular representou um grande investimento, cerca deÂ 5 300 000,00 â‚¬, tendo jÃ¡ associados custos de manutenÃ§Ã£o
no valor de 67 500,00 â‚¬Â  e de 27 000,00 â‚¬ para as luzes que marcam as bordas do trajecto percorrido por este.

Esta votaÃ§Ã£o demonstra que uma grande maioria dos inquiridos nÃ£o acha este investimento justificÃ¡vel. 

Este Ã© um dos projectos que o bloco acha que deveria ter consulta popular. Podendo ser o referendo local o mÃ©todo
para poder saber se a populaÃ§Ã£o acha vÃ¡lido um investimento desta dimensÃ£o.
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